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Актуально 

Глава Жигулёвска Д.В. Холин, специалисты городской администрации, депутаты и
участники площадки «Жигулёвская народная инициатива» обошли медицинские
учреждения, чтобы ознакомиться с организацией их работы. Обход начался с открытием
медучреждений в восемь часов утра и прошёл в трёх из них: взрослой и детской
поликлиниках, а также хирургическом отделении. 
Во взрослой поликлинике пациентов с утра много, в регистратуре очередь не очень
большая, а вот возле некоторых кабинетов значительное скопление ожидающих.
Пациенты, пользуясь возможностью высказать имеющиеся замечания, говорили,
прежде всего, о трудностях с получением талонов, в особенности к узким специалистам,
например, таким как невролог. По словам главного врача ЦГБ В.М. Грунина, как лично,
так и через электронную регистратуру талон можно получить в пределах
двухнедельного срока. Такое достаточно длительное время ожидания связано с
нехваткой специалистов. 
 
Значительные очереди утром на сдачу крови. Как объяснил советник главы Жигулёвска
И.В. Ефимов, лично проконтролировавший ситуацию, связано это с тем, что пациенты
приходят задолго до открытия поликлиники и ожидают на улице. Хотя забор крови
осуществляется до 10.00, по некоторым анализам и до 14.00, большинство старается
прийти раньше, чтобы успеть на работу. Поэтому именно в начале приёма наблюдается
большая очерёдность. 
Подводя итог визита в поликлинику, глава Жигулёвска Д.В. Холин сказал: 
- Сегодня наша цель - комплексно ознакомиться с качеством медицинского обеспечения
жителей. Мы увидели, что есть несколько точек напряжения. Необходимо более
рационально организовать труд медперсонала, а также более полно проинформировать
горожан, которые приходят за получением процедур, например, с помощью размещения
стендов с доступно изложенной информацией. Далеко не все знают, что отдельные
анализы крови можно сдавать до 14.00, и стремятся сделать это с утра. Это одна из
причин возникновения очередей. С главврачом мы договорились провести работу по
снижению такой напряжённости. 
Ещё одна проблема касается медицинских специалистов. У нас есть хороший резерв: до
конца года город станет обладателем значительного количества квартир, которые
сможем предоставлять в качестве служебного жилья. Этот аргумент постараемся
использовать при проведении переговоров как с выпускниками медицинских вузов, так и
с действующими врачами, чтобы они рассматривали наш город в качестве места для
своей профессиональной деятельности. Надеюсь, это позволит повысить качество
медицинского обеспечения. 
Также хочу отметить, что решён вопрос об устройстве дополнительной парковки около
больницы. В этом году провели отсыпку, на следующий приведём парковку в
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капитальное состояние, заасфальтировав. Сейчас можно увидеть, что эти
дополнительные места помогли решить вопрос скопления машин на дороге. В
дальнейшем подобную стоянку планируем сделать рядом с детской поликлиникой. 
В хирургическом отделении, по словам принимавшего участие в обходе депутата М.Н.
Дмитриева, особо значимых проблем не выявлено. Укомплектованность штата здесь по
сравнению с другими подразделениями хорошая, по поводу оказания услуг претензий
пациенты не высказывали. Но нуждаются в ремонте помещения, поскольку здание
построено семнадцать лет назад. Как минимум, желательно поменять окна и двери.
Сейчас на третьем этаже больница делает косметический ремонт собственными
силами. 
После обходов состоялось совещание по всем обозначенным вопросам. В частности,
поставлена задача снизить очерёдность в кабинеты, где проходит сдача анализов
крови. 
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